

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 13 de agosto de 2015.

## CAPACITA PGJEM A POLICÍAS DE ECATEPEC EN MATERIA DE PERSPECTIVA DE GÉNERO

\*Emprende gobierno municipal acciones inmediatas para prevenir, sancionar y erradicar la violencia hacia la mujer

Para garantizar una atención integral y eficaz hacia las ecatepequenses, en una primera etapa, 300 elementos de la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial recibieron una capacitación por parte de la Procuraduría General del Estado de México (PGJEM) en materia de Perspectiva de Género, con lo que se convierte en el primer municipio de la entidad en emprender acciones inmediatas derivado de la Alerta emitida en 11 localidades mexiquenses.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal explicó que con estas acciones, la administración local refrenda su compromiso para implementar políticas de prevención, atención, sanción y erradicación de la violencia hacia las mujeres.

A través del Curso de Capacitación con Perspectiva de Género para Integrantes de la Policía Municipal –inaugurado por Alejandro Jaime Gómez Sánchez, titular de la PGJEM–, el edil dijo que es prioridad del municipio colaborar para sumarse a las acciones de la federación y del Gobierno del Estado de México para reforzar los trabajos de seguridad, de empoderamiento y de prevención del maltrato hacia este sector.

“El 28 de julio recibimos con responsabilidad la declaratoria de alerta, que de acuerdo con la Ley General de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia, tiene como objetivos fundamentales garantizar la seguridad de este sector poblacional y eliminar la violencia en su contra. Refrendamos nuestro ánimo de colaboración para sumarnos al fortalecimiento de las políticas de prevención, atención, sanción y erradicación de la violencia hacia las mujeres”, enfatizó.

Recalcó que es Ecatepec el primer municipio que implementa este tipo de acciones, derivado de la Alerta, con la finalidad de evitar cualquier situación que vulnere la integridad física, emocional y mental de las ciudadanas. En la sesión especialistas en el tema asentaron las bases teóricas para que los elementos refuercen sus conocimientos para detectar los diferentes tipos de violencia y la atención integral que deben brindar cuando así se requiera.

Alejandro Jaime Gómez Sánchez, titular de la PGJEM, informó que en una primera instancia se impartieron los cursos a los policías, al ser ellos el primer contacto con las probables víctimas, sin embargo, son trabajos que serán reforzados a través de todo el personal administrativo de las distintas dependencias ya sean municipales o estatales.

En Ecatepec habitan más de 862 mil mujeres –que representan más de 51 por ciento de la población–, por ello cuenta con instancias que coadyuvan a su desarrollo integral, como la Oficina Interinstitucional de Asistencia, Atención y Protección a Víctimas del Delito, la Defensoría Municipal de Derechos Humanos, el Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) y el Instituto de Apoyo a la Mujer.



